
 Frage zu SuperduperErledigt

Beitrag von „bluebyte“ vom 29. November 2019, 22:26

Der Befehl ist schon toll. Habe damit schon vor vielen Jahren unter Linux

meine CD's geklont. Einziger Wermutstropfen. Es dauert!
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